

Pretoria, 20.08.2021

Liebe Eltern,  
liebe Schülerinnen und Schüler,

da wir für die Angestellten der DSP eine außerordentliche Versammlung am Montag, 23.08.2021 von 14:30 - 16:00 Uhr angesetzt haben, endet der Unterricht für alle Klassen spätestens um 14:10 Uhr.  
Anlass ist der Besuch von Herrn Haß aus Deutschland, der sich auf die Schulleiterstelle beworben hat.

Bitte nehmen Sie zur Kenntnis, dass es keine Nachmittagsaufsicht geben wird, und dass alle SchülerInnen bis spätestens 14:30 Uhr das Schulgelände verlassen müssen. Der Kindergarten und das Tagesheim werden die angemeldeten Kinder weiterhin betreuen.

Bitte vormerken: Elternsprechtag am 15. September von 15:00 – 18:00 Uhr!

Wir wünschen Ihnen, dass Sie alle weiterhin gesund bleiben!

Mit freundlichen Grüßen



W. Ehrich  
Komm. Schulleiter

---

Dear Parents  
Dear Learners

Since we have scheduled an extraordinary Staff Meeting on Monday, 23.08.2021 from 14:30 – 16:00, all lessons will end at 14:10 at the latest. The reason for this meeting is the visit of Mr. Haß from Germany, who has applied for the headmaster position.

Please note that there will be no afternoon supervision and that all learners must have left the school grounds by 14:30. The Kindergarten and "Tagesheim" (Aftercare Centre) will take care of the enrolled children as usual.

Save the date: Parents Day on 15<sup>th</sup> September from 15:00 – 18:00!

Please stay safe and healthy!

Yours sincerely,



W. Ehrich  
Acting Principal



Simon Vermooten Rd,  
Die Wilgers, Pretoria.

P O Box 912-727  
Silverton 0127  
South Africa

Tel 012 803-4106/7/8  
E-mail:  
dsp@dsp.gp.school.za  
Home page:  
www.dspretoria.co.za